

En virtud de lo previsto en el punto 2.1.(ii) de las Bases de Funcionamiento del Entorno Pre Mercado, sobre el deber de cumplimiento de la obligación de informar al Entorno Pre Mercado puntualmente de forma inmediata de cualquier Hito Importante, ponemos en su conocimiento la siguiente información relativa a Neurofix:

Neurofix termina fase 2A. con el ultimo paciente reclutado y la ultima visita, recibe el apoyo de Iberaval y formula cuentas.

HITO IMPORTANTE

El 13 de abril de 2022, Neurofix finaliza el ensayo clínico fase IIA con la ultima visita medica del último paciente reclutado en la fase del NFX88 para completar el estudio. Posteriormente, cuando todos los datos recogidos de los pacientes se hayan verificado, se completará un análisis estadístico de la eficacia para comprobar a qué dosis funciona mejor el NFX88.

El pasado día 29 el consejo formulo las cuentas de la compañía.

Neurofix recibió el apoyo de Iberaval con 200K euros para dar soporte al proyecto para su ejecución, con esta será la segunda vez que Iberaval da apoyo económico a Neurofix.

En Salamanca, 18 de abril de 2022

*Firmado por
Consejero Delegado de Neurofix S.A.*